



Startup-Teens-Bayerntour im Stellwerk 18

Beitrag

Die STARTUP TEENS Bayerntour macht Station im Stellwerk18 in Rosenheim – Die Non-Profit-Initiative STARTUP TEENS hat ihre Bayerntour mit einem Ideen-Workshop für Schülerinnen und Schüler im Digitalen Gründerzentrum Stellwerk18 in Rosenheim begonnen. Mehr als 25 Jugendliche haben gelernt, aus Problemstellungen Lösungen zu entwickeln und diese Ideen weiterzuentwickeln. „Wir arbeiten unter anderem mit Methoden aus dem Design Thinking und Lean Startup. Zu erfahren, wie die eigenen Ideen und Lösungsalternativen unsere Welt ein bisschen besser machen können, ist unglaublich inspirierend für die junge Generation“, sagt Corinna Tappe, Geschäftsleitung Bayern von STARTUP TEENS. Die Teilnehmenden haben insbesondere in den Bereichen Nachhaltigkeit und Digitalisierung Geschäftsideen entwickelt.

„Es ist sehr wichtig, dass junge Menschen schon früh mit Gründergeist in Kontakt kommen und erkennen, dass Unternehmertum eine Alternative für die eigene spätere berufliche Orientierung sein kann“, sagt Evi Bachmaier Netzwerkmanagerin vom Stellwerk18. „Startups und junge Gründer:innen sind in unserer Region eine wichtige Wirtschaftsgrößen, auch als Arbeitgeber:innen von morgen.“ Neben Startup Teens bietet auch das Stellwerk18 die Möglichkeit junge Gründer:innen auf dem Weg zum Startup zu begleiten. Interessierte Schüler:innen mit einer digitalen Geschäftsidee werden gezielt gefördert und unterstützt. Die Bayerntour macht an sieben weiteren Orten bayernweit Station und ist eine optimale Vorbereitung auf die Bayern-Challenge. Bei diesem Schüler:innen-Wettbewerb können die Jugendlichen ihre Ideen zu einem Geschäftsmodell ausarbeiten und bis zum 15. März 2023 bei STARTUP TEENS einreichen. Ziel ist es, Gründer:innengeist bei jungen Menschen zu entfachen sowie Problemlösekompetenzen und Fähigkeiten wie unternehmerisches Denken & Handeln zu fördern. Die ersten Plätze der Bayern Challenge 2023 sind mit Preisgeldern von insgesamt 10.000 € dotiert. Das exklusive Finale findet am 21. April 2023 mit hochkarätigen Gästen, wie dem bayerischen Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger, in München statt. Schüler:innen zwischen 14 und 19 Jahren, die eine Schule in Bayern besuchen, sind teilnahmeberechtigt.

Die Bayern Challenge ist der bundesweit bekannten STARTUP TEENS Challenge 2023 vorgelagert. Damit haben bayerische Schüler:innen die Möglichkeit, mit einer Geschäftsidee gleich an zwei Wettbewerben teilzunehmen. Die STARTUP TEENS Challenge findet 2023 zum achten Mal statt und ist mit 7 x 10.000 € der höchstdotierte Businessplan-Wettbewerb für Schüler:innen in

Deutschland.

Weitere Informationen zu den Wettbewerben unter: www.startupteens.de/challenge

STARTUP TEENS – Die Non-Profit Initiative STARTUP TEENS ist das hochkarätigste Netzwerk für die Innovator:innen der Zukunft. Die Non-Profit-Initiative vermittelt relevante „future skills“ wie unternehmerisches Wissen & Coding-Know-How und fördern die Persönlichkeitsentwicklung. Unabhängig davon, ob sie später Gründer:innen, Unternehmensnachfolger:innen oder Entrepreneur werden möchten. STARTUP TEENS betreibt den reichweitenstärksten YouTube-Kanal für Entrepreneurship Education für Schüler in Deutschland mit mehr als 120 Videos powered by simpleclub. Ebenso führend ist das Mentoren-Programm mit mehr als 1.000 ehrenamtlich tätigen Mentor:innen, die die Teenager unterstützen. Zudem richtet die Initiative den mit 7 x 10.000 Euro höchstdotierten Businessplan-Wettbewerb für Schüler:innen in Deutschland aus und veranstaltet Live-Streams, Events und Ideen-Camps. STARTUP TEENS ist mit einem eigenen Büro in München im WERK1 vertreten und wird vom bayerischen Wirtschaftsministerium über Gröndlerland Bayern gefördert. Die Bayern-Challenge explizit für Schülerinnen und Schüler aus dem Freistaat wird in diesem Jahr zum ersten Mal neben der etablierten nationalen Businessplan-Challenge durchgeführt. Im Jahr 2017 gewann STARTUP TEENS den startsocial Bundespreis unter Schirmherrschaft von Dr. Angela Merkel und wurde im Jahr 2019 von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier ausgezeichnet.

Weitere Informationen unter www.startupteens.de

Bericht und Foto: Stellwerk 18, Rosenheim



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Startpup-Teens
2. Stellwerk 18